
高雄醫學大學 100學年度第 1學期第 2次學生宿舍自治幹部座談會會議記錄 

日期：100年 12月 6日(星期二) 中午 12時 10分 

地點：第一會議室 

主席：周于文 

紀錄：梅世穎、葉彥妤 

一 頒獎 

1. 頒發 100-1宿舍安全教育聯誼活動-花草節。 

2. 表揚 100學年度宿舍清潔日。 

 

二 主席致詞 

現在開始進行本學期第 2次學生宿舍幹部座談會，非常感謝各位長官今天的參與，以及對我們

的關心，首先報告今日會議程序(如 PPT)。現在先請 學務長為我們致詞。 

 

三 學務長致詞 

總務長、總務處和學務處的各位同仁，以及宿舍幹部們，大家午安，首先謝謝這一次在校務評

鑑的時候，我們所有宿舍幹部同心協力把我們的宿舍整理的非常乾淨，並在總務長的支持、總教官

以及許智能組長的領導下，這一次的評鑑非常的順利，我們覺得所有的委員對學校在學生使用的硬

體設施部分都給我們很高的肯定，當然這其中有很多的努力是來自宿舍幹部們與學校的合作跟配合，

再次謝謝大家。 

因為這是很難得的五年一次的大評鑑，而且評鑑的工作項目中是把宿舍列為重點的項目，所以

我們也藉這個機會針對宿舍設備做了改善，例如：電視更新、交誼廳桌椅更新、脫水機增加、晒衣

桿加強…等，做了很多很多的改善，加上宿舍幹部們的努力及配合，所以才能夠在這個評鑑的工作

中獲得很好的肯定。 

雖然我們剛剛評鑑完，但是我想還是有很多我們需要再繼續精進的部分，那也期待各位幹部能

更加努力讓我們住宿的生活那更讓住宿生們滿意，再次的謝謝各位。 

 

四 提案討論(詳如 PPT) 

1. 追蹤議題： 

上次會議建議事項，例如：雲端服務區的加設、脫水機增加、曬衣桿的加強…等均已完工，

感謝各單位的協助處理。 

 

2. 宿舍公共區域裝設無線網路 

決議： 把最多人使用的宿舍公共區域規劃在明年擴張基地台要增設的一個範圍裡面，其

次就是要了解住宿生們反對的意見，這個部分是可以作為我們再進一步規劃是不是在各樓

層的公共區域要不要再增加裝無線網路的考量。 

關於裝設無線網路是否影響到現有頻寬部份，目前一樓跟 B1的部分其實是共用一個

線路連接到中心，如果將來可能要擴大基地台的點數的話，我們會評估把線路獨立出來成

另外一個無線的線路。 

 

3. 開放推車使用 

決議：放置 1或 2台推車在新館管理室，那兩台推車主要的用途就是給宿舍的同學若有要



搬運大型物品的時候住宿生專門使用的，若是社團要使用的話，請按照正常手續，到課外

活動組借用，不要把宿舍的推車推到外面去做其他用途，避免推車的損耗率。 

 

4. 電梯維修 

(1) 住宿生反映說電梯有時候有一點小故障(就是電梯門有時候會卡卡的，關不起來也打

不開)，然後想要請問學校說就是電梯是不是有定期保養，那大概多久進行保養？ 

決議：宿舍 3台電梯每月保養 2次，大概月初和月底各一次間隔差不多約 15天，宿舍的

電梯和第一教學大樓這6台電梯都是大同OTIS的，所以各位如果在乘坐有發現任何異狀，

都可以馬上通知總務處營繕組或者上網報修，基本上都很穩定，如果有特殊的問題的話都

可以隨時反映。 

(2) 是否可定期公告維修記錄，像飲水機一樣，放置維修記錄在電梯旁，至少在一樓的電

梯旁邊設置，維修過就簽個名，這樣同學會比較知道電梯是定期每半個月維修過的。 

決議：可以配合設置。 

 

5. 舊館浴室加裝排水管網子 

決議：設置排水孔網裝容易卡汙垢，影響水流量，建議宿舍幹部加強宣導同學們洗完澡後

順手把卡在排水孔的頭髮清理，並請宿舍幹部調查住宿生是否於洗澡間加裝夾子或小刷子

等清潔工具。 

 

6. 洗衣機和烘乾機價格過高 

決議：目前的合約是在 98年 8月開始計算，根據今天早上尋問的結果，成大是在今年才

從 20塊降到 10塊錢的，我們會在這學年結束以後再重新招標，也會首先考量不用定額的

方式，由投標廠商來決定洗一次幾分鐘多少錢去招標；因為現在的合約是 20塊，會於會

後再跟廠商討論是否能在這短時間內把價錢降下來，當然如果說礙於沒有辦法的話，也會

在新的合約中針對金額來調降。 

 

五 臨時動議 

案由：學校是否可以提撥宿舍維修專款 

北館館長：因為考量到宿舍近年來維修費用逐年增加，有必要設立宿舍維修專款，經我們查證，

宿舍學年收入約 2160萬，建議提撥宿舍費的 5%（大約 130萬）為學務處學生宿舍修繕保養的專款，

以保障住宿生的權益。 

學務長：總務處營繕的維修每一年都一定要做，但在學務處這邊的維修其實也很多，像門禁或

門鎖的更換…等等，這些維修其實也都要錢，且由學務處經費支應，希望能爭取每年度宿舍總收入

5%做為學務處學生宿舍軟硬體修繕專款。 

決議：將宿委會相關意見於跨處室的協調會議中提報討論。 

 

六 主席結論 

 

七 散會 

 

 


